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ク
ワ
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調
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 今

回
の
委
員
会
調
査
は
為
に
な
る
も
の

が
数
多
く
あ
り
と
て
も
勉
強
に
な
り

ま
し
た
。
い
く
つ
か
書
き
留
め
た
い
と
思

い
ま
す
。
そ
の
前
に
今
回
の
調
査
先
で

元
県
議
の
高
樋
黒
石
市
長
や
長
尾
平

川
市
長
、
中
村
津
軽
バ
イ
オ
マ
ス
エ
ナ
ジ

ー
取
締
役
と
の
再
会
の
場
が
あ
り
ま
し

た
。
さ
て
、
津
軽
バ
イ
オ
マ
ス
エ
ナ
ジ
ー
で

す
が
、
２
０
１
４
年
に
平
川
市
も
出
資

し
て
で
き
た
木
質
バ
イ
オ
マ
ス
発
電
事

業
会
社
で
、
２
０
１
２
年
開
始
の
「
再

生
可
能
エ
ネ
ル
ギ
ー
の
固
定
価
格
買
取

制
度
」
で
実
現
で
き
た
事
業
で
す
。
一

度
調
査
に
行
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
し

た
。
思
っ
て
い
た
以
上
に
大
き
な
発
電

所
で
し
た
。
こ
こ
は
間
伐
材
や
り
ん
ご

剪
定
枝
を
チ
ッ
プ
に
し
、
そ
れ
を
燃
料

に
木
質
バ
イ
オ
マ
ス
発
電
を
し
ま
す
。

平
川
市
の
公
共
施
設
で
こ
こ
で
発
電
さ

れ
た
電
気
を
使
用
し
年
間
３
０
０
万

円
料
金
が
安
く
な
っ
た
そ
う
で
す
。
６

０
人
の
新
規
雇
用
を
生
み
だ
し
、
今
後

は
焼
却
灰
を
セ
メ
ン
ト
の
材
料
に
、
排

熱
を
利
用
し
マ
ン
ゴ
ー
や
ふ
ぐ
を
育
て

る
計
画
も
あ
る
そ
う
で
す
。 

ま
た
、
今
回
の
調
査
で
訪
れ
た
津
軽
発

電
所
の
水
力
発
電
の
し
く
み
や
弘
前

市
岩
木
庁
舎
で
行
っ
て
い
る
雪
室
棟

（
雪
を
貯
蔵
）
の
雪
を
冷
房
の
熱
源
と

す
る
取
組
な
ど
興
味
深
く
調
査
を
行
っ

て
き
ま
し
た
。 
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新・アジサイだより 第１０９号(通算２２１号)            ２０１６年 ９月１８日 

日 

戦
争
法 怒

り
煮
え
た
つ 

９
月
来
る 

（
は
る
み
の
ワ
ク
ワ
ク
川
柳
） 

■皆さんの「ご意見」・「ご要望」をお寄せ下さい。■「生活相談」お気軽にご連絡下さい。８月の相談対応９件。 

８月のホームページアクセス数  

     ２６，２９１件 

 

 

 

 

9 月 10 日 県議会報告会行う 
 

４６人の方々においでいただき議会報告会を行いました。 

主に６月議会の一般質問についてお話をし、質問や意見・要望

をお聞きしました。参加者から「学校管理職研修で自殺へのリ

スクマネージメント対応がおこなわれている現状」「高校生に

政治と自分たちの生活のかかわりについて教えてほしい」「青

森県の原子力施設の危険性主張し、同時に新しいエネルギー活

用について取り上げてほしい」などの声が寄せられました。 

 

 

 

●
電
源
三
法
交
付
金
の
２
７
年

度
及
び
こ
れ
ま
で
の
交
付
実
績

を
問
う
（
原
発
推
進
の
為
に
つ

く
ら
れ
た
交
付
金
で
電
力
会
社

が
電
気
料
か
ら
集
め
て
払
う
税

金
で
交
付
さ
れ
ま
す
） 

原
子
力
立
地
対
策
課
長 

「
平
成
２
７
年
度
は
県
に
約
３

７
億
円
、
立
地
及
び
周
辺
市
町

村
に
約
１
１
７
億
円
。
総
額
で

約
１
５
４
億
円
。
こ
れ
ま
で
の

累
計
で
は
県
に
約
６
０
６
億

円
、
立
地
及
び
周
辺
市
町
村
に

約
２
４
１
９
億
円
。
総
額
３
０

２
５
億
円
」
と
答
弁
。
再
質
問

で
交
付
額
は
２
年
前
の
発
電
量

で
決
め
ら
れ
る
が
、
運
転
中
止

中
の
東
通
原
発
も
運
転
し
て
い

る
と
み
な
す
考
え
の
「
み
な
し 

●
大
間
原
発
の
適
合
性
審
査
の

状
況
と
使
用
済
Ｍ
Ｏ
Ｘ
燃
料
再

処
理
の
見
通
し
は 

原
子
力
立
地
対
策
課
長 

「
原
子
力
規
制
委
員
会
の
審
査

会
が
９
回
開
催
さ
れ
て
い
る
。

事
業
者
で
あ
る
電
源
開
発
は
当

年
１
１
月
の
審
査
終
了
を
目
指

し
た
い
と
し
て
い
る
が
大
変
厳

し
い
状
況
。
再
処
理
に
つ
い
て

は
、
プ
ル
サ
ー
マ
ル
の
実
施
状

況
や
使
用
済
み
Ｍ
Ｏ
Ｘ
燃
料
の

発
生
状
況
な
ど
今
後
の
動
向
を

踏
ま
え
て
検
討
さ
れ
て
い
く
」

と
答
弁
。 

Ｍ
Ｏ
Ｘ
燃
料
再
処
理
の
見
通
し

も
な
い
中
、
世
界
で
例
を
見
な

い
危
険
な
フ
ル
Ｍ
Ｏ
Ｘ
の
大
間

原
発
は
動
か
し
て
は
な
り
ま
せ

ん
。 

交
付
金
」
と
し
て
原
発
の
出
力

の
８
８
％
が
出
さ
れ
て
い
る
こ

と
が
判
明
。
青
森
県
は
こ
の
原

発
マ
ネ
ー
に
依
存
す
る
ゆ
が
ん

だ
県
政
が
続
い
て
い
ま
す
。 

●
弘
前
高
等
技
術
専
門
校
に
給

食
設
備
を 

労
政
能
力
開
発
課
長 

「
改
築
前
は
寮
利
用
者
に
給
食

を
提
供
し
て
い
た
が
、
現
在
は

併
設
の
障
害
者
職
業
訓
練
校
の

み
の
寮
と
な
り
、
そ
ち
ら
も
自

炊
・
宅
配
サ
ー
ビ
ス
を
選
択
。

一
般
の
利
用
者
は
食
料
を
調
達

で
き
る
環
境
に
あ
る
」
と
答
弁
。

安
価
で
栄
養
価
の
高
い
給
食
を 

提
供
す
べ
き
と
主
張
し
ま
し

た
。 

そ
の
他
、 

●
核
燃
料
サ
イ
ク
ル
交
付
金 

●
離
職
者
等
再
就
職
訓
練
事
業 

●
本
県
の
夏
祭
り
に
お
け
る
観
光
振

興
に
つ
い
て 

も
質
し
ま
し
た
。 

 

８月１９日 

商工労働観光エネルギー委員会で質問 
高橋衆議院議員と共に「青森県地域医療構想」 

「医師不足」等について調査  
８月２５日 県医療薬務課（写真下）・ 

つがる市・つがる総合病院へ 

８月２６日 つがる西北五広域連合職員労働組合へ 

９月８～９日  

委員会で東青・中南地区調査 
★ジョブカフェあおもり★青森県産業

技術センター工業総合研究所★黒石観

光協会☆津軽バイオマスエナジー★津

軽発電所☆弘前シードル工房ｋｉｍｏ

ｒｉ★弘前市岩木庁舎へ（写真は水力

発電所） 

高橋衆議院議員、松田県議（左）花田五所川原市議（右）と

共に津軽総合病院前で。 

8 月 18 日  

新婦人主催「原爆と人間

展」へ参加 

 


